



## Regierungsratsbeschluss vom 28. März 2017

Revision der Mehrwertsteuerverordnung; Eröffnung Vernehmlassung

**P162035**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Finanzdepartement.

### **Begründung**

In seiner Vernehmlassungsantwort an das Eidgenössische Finanzdepartement begrüsst der Kanton Basel-Stadt insbesondere die Ausweitung der Definition der Organisationseinheiten des Gemeinwesens sowie die erleichterte Zusammenarbeit zwischen den Gemeinwesen. Er spricht sich dagegen klar gegen die Einschränkung aus, dass auf Leistungen an Bildungs- und Forschungsk Kooperationen nicht optiert werden kann. Ebenso soll ein vorzeitiger Wechsel von der Pauschalsteuersatzmethode zur effektiven Methode wie unter dem heute geltenden Recht auch dann möglich sein, wenn die Steuersätze eine Anpassung erfahren.

